



Tennis : Noëlla Mukendi nommée "Ambassadrice" par la Fédération Internationale de la discipline.



Noëlla Mukendi vient d'être nommée ambassadrice du tennis en République Démocratique du Congo (RDC) par l'International Tennis Federation (ITF). Elle a reçu sa notification au mois d'avril dernier.

C'est une première en RDC que l'instance faîtière du tennis mondial pose cet acte. D'où la satisfaction de l'intéressée qui s'attend à beaucoup de travail pour relever le niveau de cette discipline.

« Avant moi, il n'y a jamais eu d'ambassadrice de Tennis. Cela commence avec moi. Je peux vous dire que j'étais énormément ravie et heureuse. Je profite de cette occasion pour remercier ceux qui m'ont confié cette tâche. Mais devant moi, c'est un défi que je dois relever pour réaliser un rêve pas seulement pour Kinshasa mais toutes les provinces de la RDC. En coulisses, je suis déjà descendue au Kongo Central et j'essaie de prendre contact avec les Ententes et ligues à travers le pays parce qu'il y a beaucoup de travail à faire. Je veux voir le Tennis sur un nouveau jour dans mon pays », a-t-elle déclaré. . Actuellement 3ème vice-présidente de la Ligue de Tennis de Kinshasa, Noëlla Mukendi fait partie des passionnés de cette discipline qui ont la volonté et l'envie de la voir se développer en grande masse en RDC.

Michel TOBO

